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  悪いがみんな、自宅には電話するな 

  いまはここの修復だけを考えてくれ！ 

  
  
 一昨年の中越沖大地震（2007年7月）のとき。柏崎刈羽原子力発電所で働いていた人達の様子はどうだったのか。四号基を

管理している人から話が聞けました。地震が来たときの第一声が「皆、机の下にもぐって、我が身をかばえ！」でした。 
  
 そして揺れが収まったとき、次に言った言葉が「悪いがみんな、自宅には電話をするな、ここの修復のことだけを考えてくれ」だ

ったそうです。そして650人が修復作業のためにローテーションを組んで集まり、全員がそれを忠実に守った。 
  
 何故そんなことを言ったのか。それは「もしかしたら家が倒壊している」、「もしかしたら家人が下敷きになって死んでいる」、「もし

かしたら助けを求めている」と不安だろう。だけど「家に電話するな、家のことは忘れてくれ」といった。そして全員がそれに従っ

た。 
  
  

  
      週刊新潮「変見自在」の連載でお馴染みの高山正之氏。 

「世界は腹黒い」は氏の本のタイトルです。 
  
 三日経ってどうやらガス抜きも終わって大丈夫だということになった。すると一人が「よろしいでしょうか、ちょっと家に帰りたいの

で」という。聞いてみると「自宅の取り壊しをするので男手がいりますので」。それを聞いて班長は言う言葉がなか

ったそうです。 
  
 調べてみると、東電技術スタッフの家の状態は、ちゃんと残ったのは四割、ほとんどが半壊、全壊したのが22個あった。発電所

の近くにもの凄い大きなスーパーマーケットがあったけど、それが全壊している、そのぐらい激しい大地震だったのです。 
  

すさまじい忠誠心です。しかもこの話は、今度行ってはじめて聞いたのです。 

  
 この地震から二年が経って、その間に聞こえてきたのは何ですか。主に朝日新聞とテレビですが、原子炉を冷やす汚染された

冷却水がもれて海に流れたとか、空気まで危ないとか、そんなことばっかり。風評被害で海開きも出来なかった。ところが実際の

水を調べたらそんなものは「ゼロ」だった。 
  
 あんまり騒ぐものだからIAEAからも日本に調査団がきた。で、最初に聞いたのが「スタッフは何人残った」ということです。それ

はこうした事故が起きると、世界の過去の実績からすると半分くらいは逃げるので、東電にもそれを聞いたのです。ところが東電

は質問の意味が分からなかった。もちろん、誰も逃げてないからです。日本人だから。 
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 朝日の報道で日本の原子力発電は三分の一に 

  
 いろいろ調べてたら、「朝日の言うことはウソばかり」じゃないか、ということになった。それでIAEAが出した事故調査の結論は７

が一番深刻、それからどんどんさがってゼロが全く問題ない、という八段階評価なのですが、「ゼロ」だったのです。 
  

  
             世界でもトップクラスのスケールを誇る柏崎刈羽原子力発電所 

  
 この柏崎刈羽原発はそれは見事なつくりで、特に原子炉の部分は想定していた地震の十倍のエネルギーが今回加わったの

に、微動だにしていないのです。ところが柏崎市の会田洋市長は原発再開を許可しない。何故か？。騒げば騒ぐほどお金になる

からですよ。 
  
 この市長は全共闘世代の革新市長で、もの凄い悪だね（笑い）。朝日が騒げばそれを理由に再開を引き延ばす。東電は仕方が

ないから既に30億円も使って道路や環境整備を行っている。 
  
 お陰で日本のエネルギーの33％だった原子力発電は現在は12％に三分の一になってしまった。その不足分は重油をどんど

ん炊いたからCO2の排出量は逆に増えてしまったのです。 
  

 日本の技術がないと世界は動かない 

  
 朝日新聞のお陰で東電の人はみな胃潰瘍ですよ（笑い）。しかし、皆さん、このように日本の原子力は手かせ、足かせをはめら

れながらも、じっと我慢して手放さず、プルサーマルをやり、常温での高速増殖炉を絶やさず、今や技術力では世界のトップで

す。 
  
 アメリカが日本には売らないと云っているステルス戦闘機のF22。あれは日本の宇部興産やTDKが開発した技術がなければ

出来ないものなんです。誘導ミサイルや合金技術、ブルーレイ、みんな日本が開発した技術なんですよ。 
  
 もし日本のジャーナリズムが半年でも事実を書いたら、日本人は自信を持つでしょう。日本は凄いのです。日本の技術がないと

世界は動かない。日本人はもっと胸を張りましょう（拍手）。 
  
  
_/_/      _/_/    _/_/_/   _/_/_/_/_/_/_/_/_/_/_/_/_/_/_/_/_/_/_/_/_/_/_/ 
  
  
・4月16日にサンケイプラザ三階で行われた正論を聞く集い、講師が高山正之氏だったので出かけてきました。やはり人気があ

ります、開演15分前でも定員一杯でした。朝日新聞を語らせたらこの人の右に出る人はいない、というくらい面白く痛快です。 
  
・この柏崎刈羽原子力発電所の話は私ははじめてでしたので、何とかまとめてみました（要約です）。日本人は本当に凄いなと思

います。でも、日本はこんなに凄いと云われると、なんだか嬉しく、我々も頑張らねばと改めて思った次第です。 
  
  

カテゴリ： 政治も    フォルダ： 指定なし コメント(18) 
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2009/04/17 19:32Commented by sumirehodo さん 

花うさぎ様，柏崎刈羽原子力発電所の話を紹介してくださいましてありがとうございます。

本当に高山氏の話は痛快で私たちに元気というエネルギーを与えてくれますよね。私も

木曜日はいの一番で週刊新潮を買いに行きます。勿論高山氏の「変見自在」を読むため

です。こういう生活が７年近く続いています。 

 
 
 

 

2009/04/17 19:56Commented by 花うさぎ さん 

To sumirehodoさん こんばんは。 
 
>花うさぎ様，柏崎刈羽原子力発電所の話を紹介してくださいましてありがとうございま

す。 

 
どういたしまして。 

 
＞本当に高山氏の話は痛快で私たちに元気というエネルギーを与えてくれますよね。 

 
あの文章は独自のタッチですね。 

 
＞私も木曜日はいの一番で週刊新潮を買いに行きます。勿論高山氏の「変見自在」を読

むためです。こういう生活が７年近く続いています。 

 
正直いって、週刊新潮は高山氏と櫻井さんのコラム以外は「見たり見なかったり」です(^
^；。  

 

2009/04/17 19:57Commented by 花うさぎ さん 

・訃報 ご冥福をお祈りいたします 

 
 作家の上坂冬子さん死去 
  
 本紙「正論」の執筆メンバーで、近現代史に切り込む著作で知られるノンフィクション作

家、上坂冬子（かみさか・ふゆこ、本名・丹羽ヨシコ）さんが14日、東京都内の病院で死去

したことが分かった。78歳だった。 
 
http://sankei.jp.msn.com/culture/books/090417/bks0904171332001-n1.
htm 

 

2009/04/17 20:56Commented by 八目山人 さん 

東海村での臨界事故の時も、放射線が漏れているのを止めるため、交代で作業に当たる

者を募った所（安全と思われる数分、放射線を浴びながら作業をする）、全員が志願した

と聞いています。  
 

2009/04/17 21:17Commented by しゃちょう さん 

仕事に誇りを持っていらっしゃるのですね。東京電力の方たちは。 

 
東京電力と地域住民は脱税アカヒの風評被害に対して、損害賠償を求めるべきです。 
脱税アカヒは「言論の自由・報道の自由」を言うなら、その結果の責任をとるべき。 

 
自由とは責任に裏付けられ、権利は義務によって保証される事。と私は思います。 

 

2009/04/17 21:57Commented by 花うさぎ さん 

To 八目山人さん こんばんは。 
 
>東海村での臨界事故の時も、放射線が漏れているのを止めるため、交代で作業に当た

る者を募った所（安全と思われる数分、放射線を浴びながら作業をする）、全員が志願し
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たと聞いています。 

 
良い話をありがとうございます。 

 
民間人の方がよほどまともな日本人精神、大和魂を持ち続けていますね。腐ったマスコミ

や政治家よりも。 

2009/04/17 22:01

Commented by 花うさぎ さん 

To しゃちょうさん こんばんは。 
 
>脱税アカヒは「言論の自由・報道の自由」を言うなら、その結果の責任をとる

べき。 

 
この反日新聞は決して自らの非を認め、責任をとらない卑怯者です。慰安婦や南京事件

を持ち出すまでもないですが。 

 
>自由とは責任に裏付けられ、権利は義務によって保証される事。と私は思います。 
 
100％同意します。最近は自由と権利ばかり主張する輩が大きな顔をしてますが。  

 

2009/04/17 22:04

Commented by tettui さん 

私も始めて聞きました。 

 
朝日新聞が報道しないのではなく、正にこうした「素晴らしい日本人」の話こそ

朝日新聞が隠蔽したいのでしょうね。 

 
新聞・ＴＶ等のマスコミにに期待せず、こうした講演会等を通じて知った話を広めていくし

かありませんね。  

 

2009/04/17 23:03Commented by 花うさぎ さん 

To tettuiさん こんばんは。 
 
>正にこうした「素晴らしい日本人」の話こそ朝日新聞が隠蔽したいのでしょうね。 
 
朝日新聞にとっては、日本や日本人は駄目だ、悪い、と否定するところが自らの存在意義

をと同義ですからね。 

 
＞こうした講演会等を通じて知った話を広めていくしかありませんね。 

 
今回もさわりしか紹介できませんでしたが、これからも日本にとって良い話をお伝えしたい

と思います。 

 

2009/04/18 04:54Commented by AW さん 

> もし日本のジャーナリズムが半年でも事実を書いたら、日本人は自信を持つでしょう。

日本は凄いのです。 

 
その通りです！  

 

2009/04/18 05:37Commented by 花うさぎ さん 

To AWさん おはようございます。 
 
＞その通りです！ 

 
朝日やNHKを含めた反日マスコミは、日本人からお金を取って日本を貶めることばかり

報道してますね。この異常な状態に多くの日本国民が気がついて欲しいと思ってます。 

 

2009/04/18 07:22Commented by 花うさぎ さん 

・お知らせ（再掲載） NHKに抗議街宣 
 
「変態脱税カルト＆犬ＨＫ 撲滅カーニバル」 

 
脱税の朝日新聞、変態の毎日新聞、朝鮮カルトの創価学会、シナ（中国）の犬NHK。これ

ら日本の偽善者・害悪の危険性について渋谷を通行する国民へ知らせ、反日マスコミと

反日カルトによる情報操作に対する免疫力をつけてもらう。特に、NHKによる捏造番組
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（台湾の件）の批判を行う。公共放送が数字を捏造したことを許してはならない。 

 
と き 平成21年4月18日（土） 15：30分 
ところ 渋谷ハチ公横のスクランブル交差点付近 集合 
主 催 日本を護る市民の会 黒田大輔 090－4075－1269 
雨天決行。横断幕、プラカード、抗議文、日章旗、拡声器、ビデオカメラ等の持参歓迎。ビ

デオに写りたく無い方はマスクやサングラスをご持参下さい。 

 
なお後日、犬HKに正式にアポイントを取り、当方からの「取材」及び「抗議文の手交」を申

し込む予定です。 

 
・300人以上が参加して大手マスコミが報道する事になると一挙に拡散するのですが。都

合のつく方、是非ご参加を！。 
・その後の情報は「台湾は日本の生命線」さん、「チャンネル桜」が怒濤のようなNHK批判

を続けています。 

 
http://mamoretaiwan.blog100.fc2.com/ 
http://www.ch-sakura.jp/  

2009/04/18 12:54

Commented by stctaku さん 

 よい情報ありがとうございます。 
朝日に調査委員会が入ったら、評価は最悪の７でしょうね。   

2009/04/18 13:11Commented by 無駄話 さん 

言いたいことはsumirehodoさんとまったくおなじです。 
すばらしい話を紹介して頂いて有難うございました。こういう話はもっと多くの人に知って

欲しいです。 

 
 先週のＪＡＰＡＮは我々の支払った金で我々の祖父や親を貶めるプロパガンダをしてい

るのです。十分に時間と金をかけて企画を検討した結果です。受信料を払ったのでは親

にも祖父にも顔向けできません。 
コールセンターに電話して「親を貶めるあんな番組を作る金は出せない」というと，「そんな

むちゃな。そんな理由では解約は受け付けられません」と冷静に対応してくれました。 

 
 ＮＨＫへの抗議デモご苦労様です。 
 デモに参加できない人はＮＨＫへの受信料不払い運動をしましょう。それがもっと拡がれ

ばＮＨＫにダメージを与えられます。ＮＨＫの組織再編にまで持ってゆきたいものです。 

 

2009/04/18 23:31Commented by 花うさぎ さん 

To stctakuさん こんばんは。 
 
> よい情報ありがとうございます。 
>朝日に調査委員会が入ったら、評価は最悪の７でしょうね。 
 
それ以下を望みます。 

 
私なら発刊停止、国家侮辱罪で幹部はブタ箱行き、にしたいくらいです(^^；。 

 

2009/04/18 23:35Commented by 花うさぎ さん 

To 無駄話さん こんばんは。 
 
＞そんなむちゃな。そんな理由では解約は受け付けられません」と冷静に対応してくれま

した。 

 
あらっ、もう一回電話して、「日本人の金で日本を悪い国とはけしからん、謝罪し訂正番組

を放映するまで受信料支払いはストップする」と云ってみて下さい。 

 
>ＮＨＫの組織再編にまで持ってゆきたいものです。 
 
反日左翼思想の幹部スタッフの一掃。全てのチャンネルで開始時と終了時に君が代・日

の丸の復活を義務づけたいですね。 

 

2009/04/19 00:03Commented by マグカップ さん 
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こんにちは 
私も当日講演に参加しておりまして、満員の状況にびっくりしました。 
原子力発電の件は仕事柄、多少「電力関係」に関わっているので、夏場などは

苦労しています。 
なので、そういった「無駄」な苦労も朝日のせいか！と腹立たしい限りです。 
原子力停止のために、「総電力」が足りず、各大電力使用企業に「使用を抑えるように」通

達が出ているんですよね。 
高山さんの話の中に、原子力を止めているために火力発電所と使い「石油」を大量に使っ

ているというのは「なるほど」と思いました。 
今はまだしも去年の原油高の時は戦々恐々だったでしょうに。  

 

2009/04/19 06:58

Commented by 花うさぎ さん 

To マグカップさん おはようございます。 
 
>私も当日講演に参加しておりまして、満員の状況にびっくりしました。 

 
ご苦労様です、やはり人気がありますね。 

 
>なので、そういった「無駄」な苦労も朝日のせいか！と腹立たしい限りです。 
 
原発というと脊髄反射で「怖い」と思う人は朝日の洗脳に毒されていますね。 

 
>今はまだしも去年の原油高の時は戦々恐々だったでしょうに。 
 
でも早急に本来の稼働率に戻すべきです。左翼の論理が国家を亡ぼしそうですよ。 
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